

# *Presidente Díaz -Canel aboga por orden internacional justo y equitativo*

---



**Cuban President Miguel Díaz-Canel Bermúdez**

La Habana, 25 oct (RHC) El presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, reiteró este domingo la importancia de las Naciones Unidas como promotora de un orden internacional justo, democrático y equitativo.

A través de su cuenta de Twitter, el primer mandatariomandatario abogó también por un organismo multilateral que promueva el desarrollo sostenible.

'La ONU, siguiendo los principios que la originaron, debe promover, por el bien de las generaciones presentes y futuras, un orden internacional justo, democrático y equitativo, que responda al reclamo de paz, desarrollo sostenible y justicia de todos los pueblos del mundo', escribió.

Recientemente, Díaz-Canel defendió el apego estricto a los propósitos y principios de la Carta de las Naciones Unidas y el Derecho Internacional, a propósito del 75 aniversario de ese organismo.

El mandatario reiteró el compromiso de Cuba con el multilateralismo ante los acuciantes desafíos que impone el complejo escenario mundial.

Díaz-Canel abogó por más acciones prácticas para desterrar del planeta los conflictos y la carrera armamentista, las guerras no convencionales, los actos de agresión y las medidas coercitivas unilaterales.

En misiva enviada al secretario general de la ONU, Antonio Guterres, el presidente reiteró que Cuba continuará la defensa de la paz, del Derecho Internacional y de las causas justas, así como la denuncia de las amenazas a la supervivencia de la especie humana.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/237790-presidente-diaz-canel-aboga-por-orden-internacional-justo-y-equitativo>



**Radio Habana Cuba**